



Videoüberwachung mit neuer Motion Snapshot Übersicht

Neue Ereignis-Vorschau für Web- und Mobiloberfläche mit variabel einstellbaren Bildgrößen

Hechingen/Stuttgart, 9. April 2018. Durch die erweiterten Einstellmöglichkeiten erhält das Videoüberwachungssystem C-MOR eine erhöhte Anpassungsfähigkeit und steigert seine Benutzerfreundlichkeit indem sich Vorschaufunktionen benutzerdefiniert einstellen lassen. Pro Benutzerkennung lassen sich Bild- und Videovorschau festlegen, sodass jeder Benutzer seine eigene, unabhängige Konfiguration nutzen kann.

Der Mehrwert dieser neuen Funktion liegt in der einfacheren und schnelleren Erkennung wichtiger Details über die vergrößerte Vorschau. Die fixierten Größen der bisherigen Vorschauübersicht eigneten sich nicht für jeden Anwendungszweck und schränkten Benutzer teilweise ein. Kunden, die sich nach einer größeren Vorschau sehnten haben ab sofort die Möglichkeit diese auf ihre persönlichen Bedürfnisse anzupassen indem sie die Werte im Einstellungsbereich selbst definieren. Durch schnellere und bessere Erkennung von Details und Auffälligkeiten spart sich der Benutzer Zeit.

Auch strukturell wurde die C-MOR-Oberfläche mit der Version 5.10 verbessert. Die Einschränkung der maximalen Vorschaugrößen lag bisher in der Verwendung von IFRAMES, welche in der neuen Version durch eine verbesserte und moderne HTML-Technologie ersetzt wurden. Erweiterung der Benutzerverwaltung

Eine weitere Neuigkeit der Version 5.10 ist die Erweiterung der Benutzerverwaltung. Die Größe der neue Motion Snapshot Übersicht kann ab sofort benutzerbezogen konfiguriert werden. Es ist möglich, dass jeder Benutzer eine individuelle Konfiguration durchführen kann.

Kunden mit gültiger Software-Subscription können das Update auf die neue Version 5.10 über die Weboberfläche installieren, hierzu benötigt der C-MOR Server lediglich einen funktionierenden Zugang zum Internet.

Weitere, umfassende Informationen zur Videoüberwachung C-MOR erhalten Interessenten unter <https://www.c-mor.de>. Telefonisch können Interessenten unter 07471 93 01 99 20 mehr über C-MOR erfahren. Ferner können Interessenten eine voll funktionsfähige, freie Version unter <https://www.c-mor.de> herunterladen oder die Oberfläche über einen Demoserver ausgiebig testen.

Pressekontakt

za-internet GmbH

Frau Jasmin Blockhaus
Linsenäcker 13
72379 Hechingen

za-internet.de
presse@za-internet.de

Firmenkontakt

za-internet GmbH

Herr Michael Reuschling
Linsenäcker 13
72379 Hechingen

za-internet.de
presse@za-internet.de

Die za-internet GmbH wurde im Jahr 2000 gegründet und betreibt in Hechingen bei Stuttgart einen unabhängigen Internet-Knoten. Dazu gehören Webserver, Mailserver, DNS-Server und Datenbankserver sowie komplette Mietsysteme von Kunden. Insgesamt werden über 500 Webseiten im Rechenzentrum der za-internet GmbH gehostet.

Im Jahr 2003 stellte za-internet erstmals die webbasierte Videoüberwachungslösung C-MOR vor, die dank der einfachen Bedienung sowohl in Deutschland als auch weltweit sofort auf eine positive Resonanz stieß. C-MOR zeichnet sich durch eine exzellente Performance und eine hohe Zuverlässigkeit und Stabilität aus. Features wie Internetabfrage von jedem Punkt der Erde, Alarmfunktionen, Bewegungserkennung, Festplatten-Speichermanagement gehören zum Standard. Damit C-MOR auch zukünftigen Herausforderungen gewachsen ist, wird das Produkt von Ingenieuren in Deutschland stetig weiterentwickelt und verbessert. Mehr Informationen erhalten Sie unter www.c-mor.de.

Anlage: Bild

Bewegungserkennungen (2 Aufnahmen)

05.03.2018

